
第258回例会　5月27日(火)AM7:30～8:30　オークラホテル4F平安の間 
■司会:木宮一邦　■点鐘:原田道子　■ロータリーソング:希望のエナジー
■ゲスト:サイウ様,リュウタン様、ソウセイ様；浜松大学留学生
■ビジター:安藤幸史様(浜松南ＲＣ)

皆さんお金持ちになりたいですか？
ロバート・キヨサキの「金持ち父さん・貧乏父さん
」の本の中でお金持ちとそうでない人の違いが2つ書
かれています。「金持ちはお金について学ぶ時間が
長い!そして普通の人はお金の為に働く!ところが金持
ちはお金に働いてもらう!」学校では教えてくれませ
ん!お金持ちになりたいならその方法を真剣に学ばな
ければいけません。
私は、お金に働いてもらう方法で、お金の無い人が
相続税がかからず子供に財産を残す方法を考えまし
た。子供の出資で会社を作り、例えば5億円の銀行借
り入れをし、不動産を購入し20年返済をすると20年
後には3億円位が子供の会社の純資産になる。もちろ
ん私が社長で保証人ですが、会社の所有者ではない
ので私が亡くなっても相続税はかからないんですよ! 

・本日、例会終了後、第１１回の理事会があります
ので関係されます方は、出席をお願いします。
・メールボックスの中にインターシティミーティン
グの報告書が入れてありますのでご確認をお願いし
ます。
・浜松中ロータリーより次年度から第１例会のみが
３０分遅くなります。通常、７時開催が７時３０分
開催と変更になりましたのでご注意下さい。第１例
会以外は、７時開催ですのでお間違えの無いように
お願いします。 

・プログラム委員会/田淵副委員長
6/10に坂井さんの卓話です。たく
さんの出席をお願いします。
・会報委員会/稲野委員長 第251
回(3/25)の動画週報が完成しまし
た。みなさんご覧ください。
・国際奉仕委員会/富田委員長 ミ
ャンマー・サイクロン被害と四川
大地震に対する募金をお願いしま
す。

＜本日の募金金額の報告＞
四川省大地震：58,420円,$10
ミャンマー・サイクロン被害：
42,000円,$2.04

塩谷　立；2月18日生まれ
八田峰夫；5月19日生まれ
梯　正之；5月26日生まれ
原田道子；5月27日生まれ 

四川地震支援活動中の中国留学生 

99名中61名62.24%
前々回修正出席率70.41% 四川省大地震支援金募金活動中の

浜松大学留学生のリュウさん

私は昨年の8月から浜松大学に留
学してます。そんな中で去る5/12
に四川省大地震が起きました。私
の地元も被害を受けました。他の
人を助けることが自分を助けるこ
とだと思います。今、日本にいる
私でできることをやってあげて、
中国で怪我をしている人たちを助
けたいと思います。浜松大学の学
生で、四川省大地震支援金募金活
動をしています。みなさまもご協
力をお願いします。



塩谷 立さん
「浜松の未来展望」

                                                                                                                                                                  

本題に入る前に、問題となっているガソリン、後期高齢者保険制度についてお話します。今、利益を配分
する時代から負担を配分する時代になりました。どう考えてもいい話ではありませんので、国民のみなさ
んに理解をいただかなくてはいけません。今回の色々な問題で、正確な情報を説明して理解をいただく事
が本当に難しいと痛感しています。制度改正の時、より一層、細かな説明を実施していく必要があると思
います。

浜松を改めて考えますと、こんなに恵まれた都市はありません。地方都市が疲弊しきっていると言われる
中、常に浜松はいいと言われます。私も浜松に帰るとそれを実感します。東海道の真ん中に位置し、世界
的な企業があり、農林・漁業についても大変豊かであり、浜名湖・天竜川という自然もあります。欲しい
ものが少なくなってきた中、昔のように発展をしていくことは難しいですから、発展できるところが発展
して日本を支えていかなくてはなりませんので、浜松が日本全体を引っ張っていくようにがんばらないと
いけません。

しかしその豊かさゆえに、やらまいか精神でなく、やめまいか精神が蔓延してしまった気がします。私は
この財産を享受するだけではなくて、それを活かしていく必要があると思います。企業立地についても、
スズキ、ホンダ、ヤマハがあって当たり前という考えがあったのではないでしょうか。先日、ある企業の
移転先の評価を見せてもらった時、浜松は評価結果がすべて×でした。もっと企業が集まってもらえるよ
うにしなくてはいけません。

浜松は農林水産業の出荷額は全国で5位です。この順位は製造業の8位を上回るものです。チンゲン菜、パ
セリ、みかん、ネーフル、ガーベラは全国で1位です。希少野菜も結構作っています。大事に育てていかな
くてはなりません。

浜松はサービス産業が弱いです。日本は全産業の70%がサービス産業ですが、浜松は60%です。ここをこれ
からどうしていくかを考えていかなくてはなりません。その中で大きな部分は観光です。浜松は浜松城公
園、舘山寺、浜名湖、天竜川のような観光資源が活かされていません。

後は都市計画をしっかりすることです。合併したことによって、個々の地域がよくなるわけではありませ
ん。浜松全体が総合力をもってよくなるのです。まちづくりは一朝一夕にはできません。中心街について
も、大丸が来てよかったねではなくて、大丸がいつづける街をどうするかを考えなくてはいけません。長
期的な目で、浜松全体を考えたまちづくりをしていく必要があります。


